

ANTONIO GARCIA TREVIJANO

"Felipe González es un hombre analítico, de fácil trato personal, simpático, extrovertido, pero padece de un grave error de análisis de la situación. El error de considerar que la lucha se establece entre la derecha y la izquierda y no entre un estado absoluto y un estado democrático. Es curioso que este análisis coincide con el de Gonzalo Fernández de la Mora". "Dolores Ibarruri es una señora muy inteligente. Con una ética personal ejemplar, emotiva. Con el corazón inseparable de la cabeza inspira tranquilidad y confianza. Está situada encima de la historia". "Soy independiente, no pertenezco a ningún partido político. Soy un conspirador porque la dictadura te convierte, quieras o no, en un conspirador, o estoy en la conspiración si quien conspira es el pueblo español". "La unión entre la Junta y la Plataforma está ya prácticamente conseguida". "No existe posibilidad de un nuevo dictador único, de un golpe de la derecha. La cuestión está entre la oligocracia o la ruptura democrática. No pueden haber reforma sin represión, ni represión sin reforma".

(Por favor):